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７月１４日（木）クレインにて１・2年生進路ガイダンス 

 

 

 

 

 

校長先生のあいさつ ⇒  寸劇     ⇒  クイズ大会  ⇒  ２３Ｈ優勝 

 

７月 14日（木）は進路行事（あじさいの時間利用）として 1，2年生がクレインにて進路ガイ

ダンスを行いました。まず、全員で「夢を叶えるために」という寸劇を見て、その後クラス対抗

クイズを行いました。石川県内の大学数や大学卒と高校卒の初年度の年収の差など楽しくクラス

で協力して答えることができました。 

後半は７０近くの大学や専門学校の方に来ていただき、系統別説明会がありました。 

自分の関心がある２つの系統分野の説明を聞くことができました。中でも生徒参加型の手遊び

で保育について学んでいる姿が印象的でした。 

 

《参加した生徒の声》      

○ 大学の先生が言っていた名言がとても印象に残りま

した。「君たちの先輩たちがとても優秀だったので今回の

進路ガイダンスを受けました」と言っていました。その

ことから自分も他の大学で今回のような言葉をもらえる

ように頑張ろうと思いました。（２４Ｈ 男子） 

 

○金沢星稜大学の説明を聞いて、とても行きたいと思っ

た。また機会があれば話を聞きたいです。（２４Ｈ男子） 

 

○理学療法についてより詳しく知ることができてよかった。金城大学へますます行きたくなって

きたし、理学療法士になりたいと思った。（２１Ｈ男子） 

 

○武田信玄の模擬授業をしてもらいました。武田信玄のイメージ、肖像画、古文書からいろいろ

なことをしてもらった。すごく楽しかったです。教員や学芸員になった人もおおいそうです。 

（２１Ｈ 男子） 

○講師の方の話を聞いて歯科衛生士になりたいと思いました。授業のことなどたくさんの話を聞

けてよかったです。（２１Ｈ女子） 

○ゆび遊びがすごく楽しかった。子どもの喜ぶことがわかった。

先生がとてもおもしろかった！ 

 （２２Ｈ女子） 

○経済について自分の知らない事がいっぱい知っていい勉強に

なってよかったです。もっと経済のことを知るために新聞などを

読んでもう少し世の中の事を勉強したいです。（２２Ｈ男子） 

 

○短大は専門学校よりも勉強が大変で難しいことが多いけど専門学

校と違う免許が取れることがわかった。一気に２つの免許がとれる

のはすごくいいと思いました。（２２Ｈ女子） 

○栄養士にも種類があり、それぞれ別の役割があると知れて良かっ

た。自分がなぜ栄養士になりたいか、というものを明確にしたいと

思った。（２３Ｈ女子） 

 

○正社員の場合は休んだとしてもお金はもらえたりするが、アルバイトは働い

た分しかお金がもらえないのだと分かりました。あとコミュニケーション能力 

 も一番大切であることもわかりました。（２２Ｈ女子） 

○保健師や助産師などはみんな看護師の資格を持っていることが分かりました。今後の課題とし

て数学をがんばります。大学は人間力を磨いていく場所なのだと思いました。（１１Ｈ女子） 

○ ネイリストは国家試験が必要じゃなくてもなれると聞いたときは驚きました。今

日お話しを聞いたことを踏まえて何がもっと必要なのか自分で調べてちゃんと勉強を

しないといけないなぁと思いました。（１３Ｈ女子） 

○3級整備士では車体全体の整備ができず、自分には2級整備士が合っていることが分かった。

数学が大切であり、また高校 1 年の数学が大切になってきているとおっしゃったのでがんばり

たいです。（１３Ｈ男子） 

○公務員にもいろんな種類があるとわかった。公務員の試験の問題などを知りたいと思

った。消防士になるにはほとんど全教科の勉強をしないといけないとわかった。しっか

りと役立てたい。 

（１４Ｈ男子） 

参加してくださった学校の先生から「鶴来高校の生徒さんは積極的な 

姿勢で嬉しかったです。」という感想をいただきました。（進路指導課） 
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